
Empresa

Lola Bañón, nueva directora general en España de Carrefour Property

EjePrime
17 sep 2019 - 18:00



Carrefour Property abre su comité ejecutivo al talento femenino. La compañía especializada en centros comerciales **ha nombrado a Lola Bañón como nueva directora general de la firma en España**. Bañón se convierte así en la primera mujer que forma parte del comité ejecutivo del Grupo Carrefour.

La nueva directora general se incorporó al grupo Carrefour en 2004 como responsable de expansión de supermercados. En 2009 ya formó parte del equipo que lanzó al mercado Carrefour Property y desde 2013 era directora de desarrollo y promoción inmobiliaria. En 2018, además, fue nombrada máxima responsable del área de operaciones, concepto y construcción y centros comerciales.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/lola-banon-nueva-directora-general-en-espana-de-carrefour-property>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Bañón es licenciada en Derecho por la Universidad San Pablo-CEU y la universidad Aix-III de Marsella y cuenta con un máster en Derecho Internacional privado. Además, es miembro del comité ejecutivo de la Asociación Española de Parques y Centros Comerciales.